

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Dinner in the Sky kehrt ab 12. Juni nach Wien zurück.

Gourmet-Event startet am 12. Juni Dinner in the Sky: Ein Genuss in 50 m Höhe

Leopoldstadt. Das legendäre Dinner in the Sky kehrt nach Wien zurück: Von 12. bis 17. Juni und von 6. bis 16. September kann man sich in luftiger Höhe von Spitzenköchen hoch über dem Prater verwöhnen lassen. Ein Tisch für 22 Gäste wird da-

bei per Kran in 50 Meter Höhe gehoben – von der Tischmitte aus bedient das Serviceteam, die Teilnehmer sitzen – gut angegurtet – rund um den Tisch und genießen den Himmel über Wien. Es gibt mehrere Pakete vom Cocktail (49€) bis zum Dinner in the Sky (159€). Rasch buchen unter dinnerinthesky.at.



Fast wie Fliegen – Dinner in the Sky über dem Prater.